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enyuman yang terbersit hari kemarin karena tren penurunan kasus Covid-19, pupus sudah. Tepat setahun Indonesia Sdigerayangi Corona, varian B117 asal Inggris yang diduga lebih ganas ditemukan di negeri ini. Padahal kala vaksinasi 
sudah berjalan dua tahap, pemulihan ekonomi direncanakan akan digenjot. Impian membuka sektor pariwisata hingga 

sekolah yang sudah ada di depan mata pun sirna. Berkaca ke negara asal mutan baru tersebut, pemerintahan negeri Ratu 
Elizabeth mengaku kelimpungan mengendalikannya. Second wave atau gelombang kedua pandemi Covid-19 pun diprediksi 
segera menghantam Indonesia. Tak hanya sektor kesehatan yang harus bersiap, bidang ekonomi berisiko makin babak-belur. 
Padahal saat ini, setelah 12 bulan corona masuk Indonesia, jumlah orang miskin sudah naik menjadi 27,55 juta jiwa. Nelangsa.

Baca	Hal	11

Petaka Baru 
Varian Corona Inggris

Varian Corona varian baru
SARS-CoV-2 dengan daya 
penularan yang lebih cepat
diidenti�ikasi berawal di 
Inggris september 2020

Mutasi beridentitas RBD N501Y
diidenti�ikasi di inggris, 
Afrika selatan dan Australia

Daya penularan meningkat
40% hingga 70%

Sebanyak 1.108 kasus terdeteksi di
Inggris pada 13 desember 2020

Kasus kebanyakan teridenti�ikasi
pada pasien berusia diatas 60 tahun

Belum terbukti mempengaruhi
kemanjuran vaksin

Tentang
Sars-cov-2 VUI 
202012/01
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PEMERINTAH GANTI  APA ITU?IMB JADI PBG,
akarta-Pemerintah menghapus Jaturan Izin Mendirikan Bangunan 
(IMB) dan menggantinya dengan 

ketentuan baru yakni Persetujuan 
Bangunan Gedung (PBG) dengan 
kewajiban mencantumkan fungsi 
bangunan.

Ini tertuang dalam salah satu 
aturan pelaksana Undang-Undang 
(UU) Cipta Kerja, yakni Peraturan 
Pemerintah (PP) nomor 16 tahun 
2021 tentang Bangunan Gedung. 
Sebelumnya, aturan terkait IMB 
tertuang dalam UU nomor 28 Tahun 
2002 tentang Bangunan Gedung 
dan aturan pelaksananya yakni PP 
nomor 36 tahun 2005.

"PBG adalah perizinan yang 
diberikan kepada pemilik bangunan 
gedung untuk membangun baru, 
mengubah, memperluas, mengurangi, 
dan/atau merawat bangunan gedung 
sesuai dengan standar teknis bangunan 
gedung," demikian bunyi Pasal 1 PP 

16/2021, dikutip Selasa (02/03).
PBG sendiri wajib mencantum-

kan fungsi bangunan yang meliputi 
meliputi fungsi hunian, fungsi ke-
agamaan, fungsi usaha, fungsi sosial 
dan budaya dan fungsi khusus.

Staf Khusus dan Juru Bicara 
(Jubir) Kementerian ATR/BPN Teuku 
Tau�iqulhadi menjelaskan, ketentuan 
PBG lahir karena adanya UU Cipta 
Kerja. Dia bilang, ketentuan ter-
sebut lahir karena adanya persoalan 
mekanisme IMB sebelumnya. "Karena 
UU Cipta Kerja, kalau izin tidak ada 
lagi karena izin menjadi persoalan 
sebelumnya," katanya.

Dia mengatakan, mekanisme izin 
ini menghambat investasi. Maka itu, 
lewat UU Cipta Kerja mekanisme itu 
disederhanakan."Membuat investasi 
tidak bisa, menjadi susah semuanya, 
izin di sana, izin di sini karena itulah 
tidak ada izin lagi, itu kan dalam 
konteks UU Cipta Kerja," terangnya.

Jika nantinya suatu bangunan 
gedung mengalami perubahan 
fungsi  gedung,  pemilik wajib 
mengajukan PBG perubahan. "Pe-
m i l i k  ya n g  t i d a k  m e m e n u h i 
kesesuaian penetapan fungsi dalam 
PBG sebagaimana dimaksud [...] 
dikenai sanksi administratif," jelas 
Pasal 12 PP tersebut.

Sanksi administratif sebagai-
mana dimaksud berupa peringatan 
tertulis, pembatasan kegiatan pem-
bangunan, penghentian sementara 
atau tetap pada pekerjaan pelak-
sanaan pembangunan, dan peng-
hentian sementara atau tetap pada 
pemanfaatan bangunan gedung.

Selanjutnya terdapat pula sanksi 
administratif berupa pembekuan 
PBG, pencabutan PBG, pembekuan 
serti�ikat laik fungsi (SLF) bangunan 
gedung, pencabutan SLF bangunan 
gedung, hingga perintah pem-
bongkaran bangunan gedung.(ist) 

Lewat mekanisme PBG, maka 
siapapun yang ingin membangun 
harus menyesuaikan dengan tata 
ruang. Misal, wilayah itu hanya boleh 
membangun untuk rumah maka 
hanya boleh dibangun untuk rumah.

"Jadi sekarang tidak lagi ber-
basis izin. Jadi kalau kita mem-
bangun berbasis kepada tata ruang, 
kebutuhan tata ruang. Tata ruang itu 
di situ boleh membangun apa nama-
nya rumah kita harus bangun rumah. 
Maka tidak boleh membangun bengkel 
deket-deket rumah itu risiko tinggi. 
Untuk itu nanti harus paham tentang 
tata ruang tersebut," paparnya.

Kemudian, jika bangunan jika 
tidak sesuai dengan tata ruangnya maka 
bangunan itu akan dibongkar."Jadi 
kalau misalnya tata ruangnya me-
ngatakan itu tidak boleh dibangun 
gedung bertingkat, kita bangun, 
maka nanti dibongkar itu. Jadi 
berbasis tata ruang," katanya.

6 HAL WAJIB DIKETAHUI SAAT MAU URUS PBG 

1. Diajukan Sebelum Konstruksi
Ketentuan	mengenai	PBG	diatur	lebih	rinci	di	Pasal	253	PP	
tersebut.	

Ayat	1	: Dokumen rencana teknis diajukan kepada 
pemerintah daerah kabupaten/kota atau pemerintah daerah 
provinsi untuk Daerah Khusus Ibukota Jakarta atau 
pemerintah pusat untuk memperoleh PBG sebelum 
pelaksanaan konstruksi

Ayat	2	:	Bangunan Gedung Fungsi Khusus (BGFK) dokumen 
rencana teknis diajukan kepada Menteri. BGFK sendiri ialah 
bangunan gedung yang sudah ditetapkan statusnya sebagai 
bangunan cagar budaya sesuai dengan ketentuan peraturan 
perundang-undangan tentang cagar budaya.

2. Yang Dilewati Buat Urus PBG
Ayat	5	:	 Tertulis PBG meliputi proses (a) konsultasi 
perencanaan, dan (b) penerbitan. Adapun dokumen rencana 
teknik yang dimaksud pada Ayat 1 akan diperiksa dan disetujui 
dalam proses konsultasi sebagaimana Ayat 5 huruf a.

3. Tahapan Konsultasi
Adapun	proses	konsultasi	tersebut	dimuat	dalam	Ayat	7	
yang	meliputi:

a. pendaftaran
b. pemeriksaan pemenuhan standar teknis, dan
c. pernyataan pemenuhan standar teknis.

4.Pemberitahuan Jadwal
Konsultasi
Ayat	14:	Setelah informasi sebagaimana dimaksud pada 
ayat (10) dinyatakan lengkap, sekretariat memberikan 
jadwal konsultasi perencanaan kepada pemohon atau 
pemilik melalui SIMBG.

5. Pendaftar Lewat SIMBG
Sementara	pendaftaran	sendiri	dilakukan	oleh	pemohon	atau	
pemilik	melalui	Sistem	Informasi	Manajemen	Bangunan	Gedung	
(SIMBG).	SIMBG	adalah	sistem	elektronik	berbasis	web	yang	
digunakan	untuk	melaksanakan	proses	penyelenggaraan	PBG,	SLF,	
SBKBG,	RTB,	dan	pendataan	bangunan	gedung	disertai	dengan	
informasi	terkait	penyelenggaraan	bangunan	gedung.

Ayat	10: Pemohon atau pemilik yang mendaftar harus menyampaikan 
informasi berupa (a) data pemohon atau pemilik, (b) data bangunan 
gedung, dan (c) dokumen rencana teknis. Sementara, untuk BGFK, 
menteri menugaskan sekretariat pusat untuk memeriksa kelengkapan 
informasi sebagaimana dimaksud pada Ayat 10.

6. Sanksi
Apabila	pemilik	bangunan	tidak	memenuhinya	kesesuaian	
penetapan	fungsi	dalam	PBG,	maka	akan	dikenakan	sanksi	
administratif.	Sanksi	administratif	sebagaimana	dimaksud	pada	
ayat	(1)	dapat	berupa:	

a.	peringatan	tertulis	
b.	pembatasankegiatanpembangunan	
c.	penghentian	sementara	atau	tetap	pada	pekerjaan	
pelaksanaan	pembangunan
d.	penghentian	sementara	atau	tetap	pada	Pemanfaatan	
Bangunan	Gedung	
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DPR DORONG  YAKIN?KONSER MUSIK DIIZINKAN,
akarta- Kementerian Kesehatan J(Kemenkes) melaporkan hampir 
2 juta atau sebanyak 1.935.478 

orang telah divaksinasi Covid-19 
untuk suntikan tahap pertama. Se-
mentara itu, sebanyak 1.047.288 
orang telah mendapatkan suntikan 
vaksin Covid-19 untuk tahap kedua.

Melihat data tersebut, DPR RI 
mendorong pemerintah membuka 
kembali perizinan konser musik. 
Dengan geliat insutri kreatif di-
yakini bisa menjadi solusi kebangkitan 
ekonomi Indonesia.

"Kami mendukung kembali ber-
geraknya Industri kreatif di tanah 
air seiring tingginya antusiasme 
vaksinasi Covid-19 dan terus me-
nurunnya kasus aktif dalam beberapa 
minggu terakhir," kata Ketua Komisi 
X DPR RI Syaiful Huda dalam kete-
rangan tertulisnya, Selasa (02/03).

Apalagi, di sisi lain, saat ini Indo- 
nesia mulai berhasil mengendali- 
kan pandemi. Menurutnya, hal ter-
sebut terlihat dari mulai menurun- 
nya jumlah kasus positif Covid yang 
aktif di Indonesia.

Menurutnya, masyarakat saat 
ini menyambut antusias program 
vaksinasi Covid-19 sebagai upaya 
membentuk kekebalan kelompok 
atau herd immunity. Politikus PKB 
itu juga mendesak pemerintah agar 
memprioritaskan pemberian vaksin 
bagi pelaku seni pertunjukan, baik 
musisi, aktor, komedian, hingga 
pelaku seni tradisional.

Untuk diketahui, berdasarkan data 
Kemenkes, jumlah Sumber Daya 
Manusia Kesehatan (SDMK) yang 
menjadi prioritas utama vaksinasi 
Covid-19 sebanyak 1.468.764 orang. 
Sementara itu, rencana sasaran 
vaksinasi Covid-19 di Indonesia ada- 
lah berjumlah 181.554.465 orang 

penduduk yang berumur diatas 18 
tahun untuk mencapai tujuan timbul- 
nya kekebalan kelompok (herd 
immunity).

Sebab, mereka dapat men-
dorong aktif roda ekonomi di tanah 
air lewat pertunjukan seni budaya. 
"Kami berharap para pelaku industri 
kreatif juga mendapatkan prioritas 
vaksinasi sehingga ruang kreasi di 
Indonesia kembali semarak," kata 
dia.

Huda menambahkan, pergelaran 
kegiatan seni budaya sudah terhenti 
selama setahun akibat pandemi 
Covid-19. Kondisi itu berdampak 
besar bagi para pelaku seni per-
tunjukan, termasuk para musisi, 
aktor, komedian, hingga kru per-
tunjukan. Para seniman ini meng-
gantungkan hidupnya dari ber-
kesenian.

Mereka yang biasa menggantung- 
kan hidup dari seni pertunjukan 
kehilangan sumber mata pencaharian 
utamanya. Pelarangan pagelaran 
seni budaya selama pandemi ber-
dampak sangat besar bagi para pe-
lakunya. Tidak hanya dari sisi eko-
nomi, pelarangan ini juga berdampak 
pada penurunan daya kreativitas 
karena minimnya ruang ekspresi,” 
tuturnya.

Huda mengatakan, sudah se-
wajarnya pemerintah mulai memper- 
timbangkan membuka kembali ke-
giatan seni budaya di ruang-ruang 
publik secara bertahap."Oleh karena itu 
sudah saatnya kita memikirkan 
bagaimana sektor industri kreatif 
kembali berjalan dengan menimbang 
opsi pembukaan konser musik dan 
seni pertunjukan lain secara bertahap," 
ujar anggota DPR yang terpilih dari 
Dapil Jawa Barat VII ( Kabupaten 
Karawang-Kabupaten Purwakarta -

konser bisa digelar.
Terkait perkembangan industri 

musik tanah air, konser virtual 
menjadi salah satu pilihan para 
penyanyi. Penyanyi Rossa misalnya 
mengatakan, sebagai musisi ia perlu 
memiliki wadah untuk tetap bisa 
produktif dalam kondisi yang serba 
terbatas akibat pandemi. Konser 
virtual, menurut Rossa, menjadi 
jawaban meskipun dari segi peng-
hasilan tidak sebesar dibandingkan 
luring atau konser �isik.

"Tapi yang pasti di sini kita ingin 
produktif kita ingin buat roda per-
musikan tidak stop. Kalau jujur 
materi yang dihasilkan of�line dan 
online cukup signi�ikan perbedaan-
nya," katanya. 

Pendapat yang sama juga dike-
mukakan oleh Afgan."Priority se-
karang sehat dulu nih dari pandemi 
ini pelan-pelan. Mungkin setelah 
kondisi udah aman pengen banget 
sih kita bikin showcase yang bener 
off air karena kita juga kangen 
banget sebagai performer," ujar 
Afgan.(ist)

Kabupaten Bekasi) tersebut.
Menurut Huda, pembukaan ke-

giatan seni budaya itu dapat kembali 
menggairahkan kreativitas para 
pelaku seni ,  membangkitkan 
industri kreatif, serta memastikan 
ekosistem seni pertunjukan Indo-
nesia tetap terjaga.

Ia tetap mengingatkan bahwa 
pembukaan kembali pertunjukan 
seni budaya perlu dilaksanakan 
dengan protokol kesehatan yang 
ketat. Huda mengatakan, setiap 
pertunjukan seni budaya juga harus 
membatasi kapasitas penonton.

Kemudian, pagelaran seni dilak-
sanakan di luar ruang, mengenakan 
masker, pengecekan suhu tubuh 
dalam batas aman, dan ketersediaan 
sanitasi penunjang tetap terjaga 
selama pertunjukan.

Huda mengaku sudah berkomuni- 
kasi dengan para pelaku industri 
kreatif ini, salah satunya dengan 
asosiasi promotor musik Indonesia. 
Menurut dia, mereka bersedia mem- 
bahas hal itu dengan pemerintah 
untuk merumuskan bagaimana 

Suasana konser social distancing di Gosforth Park, Newcastle, Inggris. Sayangnya kini negeri 
tersebut kembali lockdown karena kemunculan varian corona baru.

Situasi c0vid-19 di indonesia
Data Vaksinasi Covid 19

181.554.465
Total Sasaran Vaksinasi

1.468.764
sasaran vaksinasi SDMK
(sUMBER daya manusia kesehatan)

     214.955

vaksinasi ke - 1
1.935.478

    45.070

vaksinasi ke - 1
1.047.288

VAKSIN
COVID - 19

Jumlah terpapar covid 19

149.645
Kasus aktif

33.174
Spesimen

SUSPEK
73.977

    5.712

kONFIRMASI
1.347.026     3.429

1.160.863
SEMBUH

     8.948

36.518
MENINGGAL

     193

Sumber :
Kemenkes 

per 2/3/2021



ALANG- Era pandemi dan Mmakin meleknya masya-
rakat terhadap kemajuan 

teknologi digital membuat peng-
gunaan Quick Response code Indo-
nesia Standard (QRIS) massif. Bukti-
nya, di wilayah Kantor Perwakilan 
Bank Indonesia (BI) Malang saja ada 
kenaikan merchant lebih dari 3 kali 
lipat, tepatnya sebanyak 360,02%.

"Dari 31 ribu merchant di 2019 
menjadi 140 ribu di awal tahun 
2021, dengan jumlah merchant 

NUSANTARATODAY
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terbanyak adalah Kota dan 
Kabupaten Malang sebanyak 
110 ribu," jelas Kepala Per-
wakilan BI Malang, Azka 
Subhan Aminurridho di acara 
sosialisasi QRIS di Aria Gaja- 
yana Hotel Malang, Selasa 
(02/03).

Untuk diketahui, QRIS 
adalah standarisasi pem-
bayaran menggunakan me-
tode QR Code dari Bank 
Indonesia agar proses trans- 
aksi dengan QR Code yang 
dilakukan lebih mudah, 
cepat, dan terjaga keamanan- 
nya. 

Kantor Perwakilan Bank 
Indonesia (BI) Malang, 

yang meliputi 7 kota/kabupaten 
yaitu Kota dan Kab. Malang, Kota 
dan Kab. Pasuruan serta Kota dan 
Kab. Probolinggo, dan Kota Batu. 

Lebih lanjut ia mengatakan kondisi 
pandemi yang masih belum mereda 
membuat transformasi digital men-
jadi prioritas penting dari sisi pem-
bayaran. Hal tersebut sejalan dengan 
arahan Presiden RI, dalam rangka 
membantu pemulihan ekonomi 
baik secara nasional maupun re-
gional.

Malang, ada sekitar 238 ribu, dengan 
sasaran meningkatkan akseptasi QRIS 
di sisi merchant (supply), se-kaligus 
penggunaan QRIS di sisi pengguna 
(demand), sehingga mempercepat 
akseptasi QRIS untuk mengurangi 
dormant merchant QRIS atau merchant 
QRIS yang tidak aktif. Harus ada si-
nergi antara Bank Indo-nesia, Peme-
rintah, dan Industri (ASPI dan PJSP 
QRIS) sangat diperlukan untuk men-
dukung transformasi digital Indonesia 
melalui QRIS,” papar Azka.

"Selain itu kami juga berinisiasi 
untuk kampanye merchant QRIS 
dengan cara public awareness 
campaign melalui berbagai media 
baik media massa maupun media 
sosial (medsos)," tambah Azka.

Untuk diketahui QRIS merupa-
kan salah satu alternatif kanal mer-
chant atau pembayaran yang me-
rupakan metode pembayaran digital  
serba mobile yang diluncurkan BI pada 
tanggal 17 Agustus 2019 silam.

Saat ini, BI terus mengembang-
kan QRIS. Termasuk membuat ber-
bagai inovasi seperti QRIS TTM 
(Tanpa Tatap Muka),QRIS Cross 
Border, QRIS TTS (Transfer, Tarik, 
Setor) hingga QRIS CPM (Customer 
Presented Mode). (Sur)

Sehingga guna mempercepat 
akseptasi QRIS untuk mengurangi 
dormant merchant QRIS atau merchant 
QRIS yang tidak aktif, strategi yang 
dilakukan BI adalah dengan melaku- 
kan kolaborasi antara Bank Indo-
nesia, Pemerintah, dan Industri 
ASPI (Asosiasi Sistem Pembayaran 
Indonesia dan PJSP (Penyedia Jasa 
Sistem Pembayaran).

"Target kami 12 juta merchant 
QRIS tahun 2021. Oleh karena itu, 
untuk meningkatkan merchant 
tersebut kami mengundang 18 bank 
dan perusahaan non bank seperti 
LinkAja, OVO, ShopeePay dan Dana, 
untuk saling kolaborasi meningkatkan 
jumlah merchant khusus di BI Malang," 
pungkasnya. 

Azka mengatakan, sistem pem-
bayaran digital sangat dibutuhkan 
di tengah pandemi Covid-19. Sistem 
pembayaran ini dianggap mampu 
berkontribusi untuk pemulihan 
e k o n o m i ,  n a s i o n a l  m a u p u n 
regional. Untuk itu, mereka akan 
terus menambah merchant untuk 
menggencarkan transaksi digital. 
Sebagai langkah transfor-masi 
digital, mereka akan melaku-kan 
Triangle Collaboration.

 “Sementara, di wilayah KPwBI 

PANDEMI DAN DIGITALISASI,
MERCHANT QRIS BI MALANG MELONJAK 360%

Kepala Perwakilan BI Malang, Azka Subhan Aminurridho 
saat memberikan sambutan di acara Sosiisasi QRIS di Hotel 

Aria Kota Malang, Selasa (02/03). 

Foto : D
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LITAR - Bak gayung ber-Bsambut, pernyataan kesiapan 
mantan Bupati Blitar Rijanto 

memberikan masukan untuk pe-
mimpin baru disambut oleh Rini 
Syarifah (Mak Rini) dan Rahmat 
Santoso (Makdhe Rahmat). Pasangan 
yang baru dilantik 26 Februari ini 
mengaku senang bila dapat belajar 
langsung dari seniornya.

"Saya justru senang dan bisa 
belajar banyak dari Pak Rijanto," 
kata Bupati Mak Rini dikutip Selasa 
(02/03).

Ditegaskan Mak Rini, program 
pada masaa kepemimpiman Rijanto 
yang sudah jalan juga akan dilanjut-
kan. "Inilah yang kita tunggu, karena 
saya juga ingin belajar dari beliau," 
tegasnya.

Apakah juga akan menggandeng 
mantan Bupati Blitar, Rijanto dalam 
gerbong pemerintahannya? Untuk 
diketahui, daerah tetangga yaitu 
Kabupaten Kediri menjadikan mantan 
Bupati Kediri, Sutrisno sebagai Tim 
Percepatan Pembangunan. "Kalau 
itu akan kita koordinasikan dulu," 
jawab Mak Rini singkat.

Untuk diketahui sebelumnya, 
Rijanto mengatakan siap jika di-
minta masukan, pemikiran dan pen-
dapat oleh pimpinan Kabupaten 
Blitar yang baru. Hal itu disampai-
kan dalam sambutan usai peng-

abilan sumpah dan pelantikan Pen-
jabat (Pj) Sekretaris Daerah Kabu-
paten Blitar, Mujianto di Pendopo 
Sasana Adhi Praja Kanigoro, Kamis 
(11/2/2021).

Rijanto menuturkan sebagai biro- 
krasi tertua di jajaran Pemkab Blitar, 
yang mengawali karier sebagai PNS 
(sekarang ASN)nya dari tenaga 
honorer ini. "Saya berpesan kepada 
adik-adik atau junior saya, karena 
saya juga berasal dari birokrasi agar 
bekerja dengan profesional, loyal 
dan pahami aturan," tutur pria 
kelahiran Blitar, 28 Januari 1953 ini.

Sebagai abdi negara ASN juga 
harus memiliki jiwa melayani masya- 
rakat, jangan minta dilayani. "Ka- 
rena saya sudah pernah mengalami 
mulai dari bawah, yaitu sebagai 
tenaga honorer sampai pensiun 
terakhir sebagai kepala dinas dan 
menjadi wakil Bupati Blitar lanjut 
menjadi Bupati Blitar," tandasnya.

Rijanto juga membeberkan 
resep untuk para ASN, dalam menapaki 
karir di birokrasi untuk menerap-
kan prinsip bekerja tanpa diperintah, 
disiplin tanpa diawasi dan bertanggung 
jawab tanpa diminta. "Prinsip inilah 
yang saya pegang sejak menjadi 
honorer, hingga sekarang menjadi 
bupati” bebernya.

Seperti diketahui karier biro-
krasi Rijanto dimulai dengan men-

Pemkab Blitar, agar menjaga kekompa- 
kan, profesionalitas dan loyalitas. 
"Untuk mendukung pimpinan Kabu- 
paten Blitar yang baru, sehingga 
pelayanan dan pembangunan masya- 
rakat bisa berjalan semakin baik," 
pungkasnya.

Seperti diketahui pasangan Bupati 
Blitar Mak Rini dan Wabup Blitar 
Makdhe Rahmat, keduanya bukan 
dari birokrasi, tapi pengusaha dan 
pengacara. Jadi memang belum me-
miliki pengalaman dunia biro-
krasi.(ais)

jadi tenaga honorer 
pada tahun 1973, 
kemudian diangkat 
sebagai CPNS pada 
t a h u n  1 9 7 4 .  M e -
mulai kiprah sebagai 
PNS dengan golongan 
IIa, namun berhasil 
pensiun sebagai Ke-
pala Dinas Pendidikan 
Kabupaten Blitar Ese- 
lon II dengan pangkat 
terakhir golongan IV. 
Pe n g a b d i a nya  d i 
pemerintahan ditutup 
d e n g a n  m e n j a d i 
Bupati Blitar masa 
bhakti 2016-2021, 
setelah sebelumnya 
m e n j a b a t  W a k i l 
Bupati Blitar pada 
2 0 1 0 - 2 0 1 5 
mendampingi Bupati Blitar, Herry 
Noegroho.

Dengan segudang pengalaman 
yang dimilikinya, Rijanto mengata- 
kan siap terus mengabdi untuk 
masyarakat dan Kabupaten Blitar. 
Jika tenaga dan pikirannya dibutuh-
kan, baik saran dan masukan untuk 
pemimpin yang baru. "Pintu saya 
selalu terbuka, kalau memang di-
butuhkan saya siap," ungkapnya.

Terakhir Rijanto berpesan 
kepada seluruh jajaran ASN di 

MAK RINI 'BUKA PINTU' UNTUK RIJANTO, AKANKAH 
MASUK GERBONG PEMERINTAHAN?

PEMERINTAH KABUPATEN BLITAR 

Bupati Blitar, Rini Syarifah (Mak Rini) dan 
mantan Bupati Blitar, Rijanto (kanan).
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NEKAT! 633 SATWA DILINDUNGI DISELUNDUPKAN 
URABAYA - Kementerian Per-Stanian melalui Balai Besar 
Karantina Pertanian (BBKP) 

Surabaya berhasil menggagalkan 
penyelundupan 633 burung dan 
kura-kura asal Makassar. Pelaku ter-
ancam hukuman 2 tahun penjara dan 
denda paling banyak Rp 2 miliar.

“Modus yang dilakukan tetap 
sama yaitu 633 ekor satwa tersebut 
dikemas dalam keranjang plastik 
dan kandang kawat, lalu disem-
bunyikan dibelakang kursi sopir 
serta di atas kepala truk. Alat angkut 
yang digunakan sejumlah  (tiga) 
buah truk, “ kata Tetty Maria pe-
nanggungjawab wilker Tanjung Perak, 
Selasa (02/03).

Untuk diketahui, kejadian pe-
ngagalan penyelundupan terjadi 
pada Rabu (24/2). Ratusan burung 
tersebut tidak dilengkapi dengan 
dokumen kesehatan dari daerah 
asal. Keberhasilan ini merupakan 
kerjasama antara Karantina Per-
tanian Surabaya wilayah kerja Tanjung 
Perak  bersama Reskrim Polres 
Pelabuhan Tanjung Perak.  

Penggagalan bermula dari infor-
masi masyarakat yang ditindak-
lanjuti dengan menyisir setiap  sudut 

kapal termasuk semua alat angkut 
berupa truk diperiksa pejabat karantina 
dan petugas kepolisian. Akhirnya 
ditemukan ratusan burung dan kura- 
kura dalam truk di kapal KM. 
Dharma Rucitra dari Makassar.  

Berdasarkan data otomasi per-
karantinaan IQfast, penggagalan 
pemasukan  satwa tanpa dokumen/ 
illegal melalui pelabuhan Tanjung 
Perak selama bulan Januari sampai 
Februari 2021 sebanyak 9 (sem-
bilan) kali dan 1 kali pelimpahan 
dari Polairud. Total satwa yang 
berhasil diaman-kan selama pe-
riode tersebut sejumlah 1.629 ekor, 
yang berasal dari Ende, Banjar-
masin, dan Makassar.

Kepala Karantina Pertanian 
Surabaya Mussyafak Fauzi menyata-
kan bahwa 633 satwa tersebut 
terdiri dari 6 Kakaktua Jambul Putih, 
19 Nuri Tanimbar,  285 kura-kura, 
313 Jalak Rio-Rio,  dan 10 ekor  
Merpati Hitam Sulawesi.

Nuri Tanimbar dan Kakatua 
Jambul Putih merupakan jenis 
satwa yang dilindungi  sehingga 
tidak dapat diburu dan diperjual-
belikan. Oleh sebab itu, penggagalan 
penyelundupan ini merupakan 

yang akan dilalulintaskan ke karantina 
pertanian setempat.

Pasal 88 dalam UU 21 Tahun 
2019 tentang Karantina Hewan, 
Ikan dan Tumbuhan menyebutkan 
pelanggaran terhadap persyaratan 
karantina antar area bisa dipidana 
penjara paling lama 2 (dua) tahun, 
dan pidana denda paling banyak Rp 
2 miliar.(Wan)

suatu upaya untuk mencegah Nuri 
Tanimbar dan Kakatua Jambul Putih 
tersebut dari kepunahan. 

"Penyelundupan burung ini jelas 
melanggar UU No 21 Tahun 2019 
tentang Karantina Hewan, Ikan dan 
Tumbuhan," tegas Musyaffak Fauzi. 
Karena itu Musyaffak menghimbau  
masyarakat untuk melaporkan dan 
memeriksakan komoditas pertanian 

Penyelundupan sebanyak 633 burung dan kura-kura asal Makassar digagal Balai Besar 
Karantina Pertanian Surabaya dan Reskrim Polres Pelabuhan Tanjung Perak.  

Foto :Sahlan Kurniaw
an/LenteraToday

BALAI BESAR KARANTINA PERTANIAN SURABAYA 

KPK BIDIK  DI DITJEN PAJAKSUAP PULUHAN MILIAR RUPIAH
akarta – Sirine tanda bahaya Jdibunyikan Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) bagi para pengem-

plang pajak. Lembaga anti-rasuah 
ini tengah melakukan penyidikan 
terhadap kasus suap pajak di Ke-
menterian Keuangan.

Wakil Ketua KPK Alexander 
Marwata membenarkan hal itu, 
namun belum mau memberi tahu 
tersangka di kasus ini."Kami sedang 
penyidikan betul, tapi tersangkanya 
nanti dalam proses penyidikan itu 
kan mencari alat bukti untuk me-
netapkan tersangka. Ini yang sedang 
kami lakukan," kata Alex di kantor-
nya, Jakarta, Selasa (02/03).

Alex menjelaskan modus kasus 
korupsi ini adalah ada wajib pajak 
memberikan kepada pejabat agar 
nilai pembayaran pajaknya menjadi 

rendah. Ia enggan menyebutkan 
siapa wajib pajak yang diduga melaku- 
kan penyuapan tersebut.

"Seperti penanganan pajak se-
belumnya, pemeriksaan pajak gimana 
caranya supaya itu rendah, prinsip-
nya begitu. Selalu ada imbal balik 
ketika itu menyangkut perpajakan 
itu ada kepentingan PT dengan 
pejabat pajak, kalau mau pajaknya 
rendah ada upahnya kan gitu," kata 
dia.

Alex menuturkan nilai suap 
dalam kasus ini diperkirakan cukup 
besar, yakni mencapai miliaran 
Rupiah. "Nilai suapnya besar juga, 
puluhan miliar," kata dia.

Alex menyebut bahwa KPK telah 
melakukan sejumlah penggeledah-
an terkait perkara ini. Menurutnya, 
KPK juga telah berkordinasi dengan 

tersebut. "Supaya ditentukan pajak 
yang bener berapa, kalau memang 
benar  ada  kekurangan pajak 
dendanya itu kan 200 persen," kata 
Alex.(ist)

Inspektorat Jenderal Kemenkeu 
untuk memeriksa perusahaan yang 
dimaksud menyuap pemeriksa 
pajak.

"Jadi satu sisi kita tangani suap-
nya, nanti temen-temen Irjen dan 
Dirjen Pajak itu akan melakukan 
pemeriksaan uang yang terhadap 
WP yang dalam pemeriksaan awal 
itu yang mengandung suap tadi pe-
meriksaanya nggak bener, itu di-
periksa ulang. Supaya ditentukan 
pajak yang bener berapa. Kalau 
memang bener ada kekurangan 
pajak dendanya itu kan 200 persen," 
pungkasnya.

Dia mengatakan KPK akan me-
nangani kasus suapnya. Sementara, 
Kementerian Keuangan akan me-
meriksa ulang pembayaran pajak 
yang diduga dipengaruhi oleh suap 

Wakil Ketua KPK 
Alexander Marwata

ATURAN TERKAIT TINDAK PIDANA SUAP
(Pasal 5 jo. Pasal 12 huruf a 
dan huruf b UU No. 20 
Ta h u n  2 0 0 1  t e n t a n g 
Perubahan Atas UU No. 31 
Ta h u n  1 9 9 9  t e n t a n g 
Pemberantasan Tindak 
Pidana Korupsi (UU Tipikor), 
b a i k  p e l a k u  p e m b e r i 
maupun penerima gratifi-
kas i  d i a n ca m  d e n g a n 
hukuman pidana

(1) Dipidana dengan pidana 
penjara paling singkat 1 
(satu) tahun dan paling 
lama 5 (lima) tahun dan atau 
pidana denda paling sedikit 
Rp 50.000.000,00 (lima puluh 
juta rupiah) dan paling banyak 
Rp 250.000.000,00 (dua ratus 
lima puluh juta rupiah) se-
tiap orang yang:

Pasal 5 UU Tipikor a. memberi atau men-
janjikan sesuatu kepada 
pegawai negeri  atau 
penyelenggara negara 
dengan maksud supaya 
pegawai negeri  atau 
penyelenggara negara 
tersebut berbuat atau 
tidak berbuat sesuatu 
dalam jabatannya, yang 
bertentangan dengan 
kewajibannya; atau 

b. memberi sesuatu ke-
pada pegawai negeri 
a ta u  p e nye l e n g g a ra 
n e g a ra  ka re n a  a ta u 
berhubungan dengan se-
suatu yang bertentangan 
dengan kewajiban, di-
lakukan atau tidak di-
lakukan dalam jabatan-
nya.

(2) Bagi pegawai negeri 
atau penyelenggara 
negara yang menerima 
pemberian atau janji 
sebagaimana dimaksud 
dalam ayat (1) huruf a 
atau huruf b, dipidana 
dengan pidana yang 
sama sebagaimana 
dimaksud dalam ayat 
(1).
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Impression

H A R I A N

Foto : youtube.com/Mas Wahid

Mas Wahid
Bangun Bus Pariwisata dari Armada Bekas

Youtuber asal Semarang, Mas Wahid, membuat heboh dunia bus mania karena berhasil membangun bus 
pariwisata dari armada bekas. Saat inipun dia sudah berhasil 'melahirkan' dua armada mewah.
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IMPRESsion
450	juta,	dan	biaya	untuk	rebody	dan	
perbaikan	 interior	 sekitar	 Rp	 220	
juta.

Sementara	 bus	 kedua	 yang	
dimiliki	oleh	Mas	Wahid	diluncurkan	
di	Karoseri	AMST.	 Sama	seperti	bus	
pertamanya	 yang	 merupakan	
armada	bus	bekas,	bus	kedua	ini	juga	
hasil	 rombakannya	 sendiri.	 Bus	
terbaru	 ini	 beli	 langsung	 dari	 PO	
(Perusahaan	 Otobus)	 Nusa	 Indah	
sekitar	November	2020.	Lalu	bus	itu	
dilakukan	 perombakan	 selama	
kurang	lebih	2,5	bulan	hingga	tahap	
finishing	pada	Kamis	(18/2).

Mas	 Wahid	 mengungkapkan	
bahwa	bus	keduanya	ini	menggunakan	
sasis	 Mercedes-Benz	 OH1626	 yang	
sudah	 dilengkapi	 dengan	 Air	
Suspension	 agar	 memberikan	

bekas	 PO	 Haryanto	 HR	 009	 yang	
melayani	 rute	 atau	 trayek	 Madura-
Jakarta."Untuk	sasisnya	meng-gunakan	
buatan	 Hino	 dengan	 kode	 sasis	 RK8	
dan	 nama	 teknisnya	 R260.	 Dia	 bisa	
menghasilkan	 260	 horsepower.	
Kemudian	bodinya	dari	awal	saya	beli	
itu	 menggunakan	 bodi	 jahitan	
Adiputro,	 Jetbus	 1	 (high	 decker),"	
sambung	pria	kelahiran	Jepara.

Bus	 pertama	 Mas	 Wahid	 itu	
lantas	diubah	bodinya	dengan	desain	
Jetbus	 3	 yang	 kekinian,	 dengan	
konsep	double	glass	(kaca	ganda)	dan	
bentuk	selendang	ala	'ayam	geprek',	
juga	 tulisan	 Voyager	 di	 kaca	
depan.Soal	 harga,	 rinciannya	 untuk	
mesin	dengan	kondisi	jeroan	diganti	
baru	biayanya	Rp	150	juta,	kemudian	
harga	bangkainya	(sasis	dan	bodi)	Rp	

uhammad	 Abdul	 Wahid	Matau	dikenal	dengan	nama	
Mas	 Wahid	 dari	 yang	

dulunya	 memang	 penggemar	 bus.	
"Jadi	 kenapa	 saya	 tertarik	 dengan	
bus,	karena	memang	sudah	passion	
(gairah)	dari	SMA	dulu.	Ketika	SMA	
itu	 saya	 sambi	 bekerja,	 harus	
mondar	 mandir	 ke	 Surabaya,	 bus	
jadi	andalan	saya	untuk	membawa	
saya	ke	sana	tepat	waktu,	kemudian	
harus	kembali	lagi	ke	rumah	supaya	
besoknya	bisa	sekolah,"	katanya.

	 Lalu	 mengapa	 memilih	 mem-
bangun	 armada	 bus	 pariwisata	 di	
tengah	kondisi	krisis	akibat	pandemi	
virus	 Corona	 seperti	 sekarang	 ini?	
Padahal	banyak	lokasi	wisata	di	tutup	
dan	 banyak	 orang	 yang	 takut	
berpergian	 demi	 menghindari	
penularan	 virus.	 Mas	 Wahid	 men-
jelaskan	 jika	 saat	 ini	 momen	 yang	
tepat	 untuk	 membeli	 armada	 bus	
bekas	lantaran	harganya	cukup	jatuh.

"Kenapa	 saya	 beli	 bus	 waktu	
pandemi	kayak	gini?	Justru	ini	adalah	
keputusan	yang	paling	tepat.	Kenapa?	
Karena	 'mohon	 maaf'	 banyak	 PO	
(Perusahaan	 Otobus)	 yang	 sedang	
kesulitan	 masalah	 keuangan.	 Jadi	
kayak	 bus	 kedua	 yang	 saya	 beli	 itu	
kan	 murahnya	 nggak	 karu-karuan.	
Katakan	pasaran	Rp	600	juta-Rp	700	
juta,	 ini	bisa	kebeli	di	harga	Rp	450	
juta,"	 tambah	 content	 creator	 yang	
kondang	 dengan	 video	 'Berburu	
Mobil	Impian'	itu.

Sebagai	 informasi,	 bus	 pertama	
Mas	 Wahid	 yang	 dinamakan	 dengan	
namanya	 sendiri	 merupakan	 armada	

kenyamanan	 saat	 berkendara	 di	
jalan."Bus	 ini	 menggunakan	 mesin	
Mercedes-Benz	 OH1626	 di	 mesin	
belakang	 dan	 sudah	 dilengkapi	 Air	
Suspension,"	ujarnya.

"Kemudian	 ada	 down	 light	 di	
tangga,	lampu	welcome	light	juga	ada.	
Jadi	detail-detail	itu	benar-benar	saya	
perhatikan,	 soalnya	 kalo	 interior	
tidak	 diperhatikan	 nanti	 tidak	
mengeluarkan	 kesan	 premium.	 Bis	
ini	 juga	memiliki	 warna	 yang	 sama	
pada	interior	dan	eksteriornya."

"Fasilitasnya	 juga	nanti	ada	wifi,	
tv,	 charging	 port,	 ac	 dan	 kita	 juga	
siapkan	kursi	leg	rest.	Tapi	kalo	kursi	
leg	rest	maksimal	hanya	30	kursi	saja,	
nanti	 konfigurasi	 2-3	 juga	 bisa	
siapkan	dengan	jumlah	kapasitas	60	
seat,"	ungkap	Mas	Wahid.(ist)

Foto : youtube.com/Mas Wahid
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Tingkatkan IQ 
dengan Hobi Jenis Ini 

Penel i t ian 	 tersebut 	 mel ihat ,	
bermain	musik	melibatkan	hampir	
setiap	area	otak	sekaligus.	Faktanya,	
memainkan	 musik	 menggunakan	
kedua	 bagian	 belahan	 otak	 dan	
dapat	 meningkatkan	 aktivitas	 di	
da lam	 korpus 	 ka losum	 yang	
berfungsi	 sebagai	 jembatan	 atau	
tempat	 komunikasi	 antar	 belahan	
otak.	

Posisi	kedua	dan	ketiga	diduduki	
oleh	 kegiatan	 merajut	 dan	 ber-
olahraga.	 Kedua	 aktivitas	 itu	 juga	
melibatkan	stimulasi	kognitif.	Dalam	
studi	tersebut,	71	persen	responden	

mengatakan,	 merajut	 membantu	
meningkatkan	konsentrasi.	

Sementara	berolahraga	ternyata	
dapat	 meningkatkan	 memori	 di	
otak.	 "Tahun	 2020	 memberikan	
begitu	banyak	 tantangan	pada	kita	
secara	�isik,	mental,	dan	emosional.	
Sehingga	 tidak	mengherankan	 jika	
hobi	 baru	mulai	melonjak,"	 terang	
Stefan	Gheorghe	dari	DIYS.com.	

"Berpartisipasi	 dalam	 aktivitas	

baru	 adalah	 cara	 praktis	 untuk	

membantu	 kesehatan	 mental	 kita,	

terutama	jika	kita	terkurung	dalam	

rumah	 untuk	 jangka	 waktu	 yang	

ebuah	 penelitian	 terbaru	Smenemukan,	bahwa	berkebun,	
merajut,	dan	membaca	adalah	

beberapa	 hobi	 yang	 dapat	 me-
ningkatkan	 tingkat	 kecerdasan	
intelektual	(	IQ).	Pada	Juli	2020,	tim	
d i 	 D IYS . com	 meminta 	 4 .694	
sukarelawan	untuk	mengikuti	tes	IQ	
guna	 menemukan	 aktivitas	 yang	
dapat	meningkatkan	kecerdasan	dan	
meningkatkan	kekuatan	otak.	

Hasilnya	 ditemukan	 bahwa	
mempelajari	 instrumen	 musik	
menjadi	 posisi	 teratas	 dari	 hobi	
yang	 dapat	 meningkatkan	 IQ.	

lama,"	 sambung	 dia.	 Seperti	 yang	

di tunjukkan	 oleh	 penel i t ian ,	

aktivitas	 seni	 dan	 kerajinan	 tidak	

hanya	dapat	meningkatkan	suasana	

hati	 tetapi	 juga	 mengembangkan	

keterampilan	kognitif	kita.	
"Tanpa	 disadari,	 aktivitas	 ini	

meningkatkan	kesehatan	emosional	

kita,	 serta	 membuat	 kita	 lebih	

pintar,"	 ujarnya.	 Hobi	 lain	 yang	

masuk	ke	dalam	daftar	 antara	 lain	

bermeditasi,	 menulis,	 memasak,	

hingga	 menjahit.	 Mau	 pilih	 hobi	

yang	mana?(ist)

DAFTAR LENGKAP HOBI YANG PATUT 
DICOBA UNTUK MENINGKATKAN IQ
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HP Jadi Korban Banjir, 
Segera Lakukan Ini

Cara mengeringkan 
HP yang dilarang
Menjemur	 di	 bawah	 terik	 sinar	
Matahari	 sering	 digadang-gadang	
menjadi	 cara	 terbaik	 mengeringkan	
HP	 yang	 terkena	 air.	 Begitu	 juga	
memakai	 hairdryer.	 Padahal	 kedua	
cara	 ini	 bisa	 meningkatkan	 risiko	
kerusakan	 komponen	 penting	 HP.	
Jangan	juga	digoyang-goyang,	takutnya	
air	 malah	 akan	 masuk	 ke	 hardware	
yang	 membuat	 fungsi	 ponsel	 sejadi	
makin	terancam.

Cara mengeringkan 
HP yang dianjurkan
Rendam	di	dalam	beras	disebut	jadi	
cara	 paling	 ampuh.	 Tapi	 selain	 di	
beras,	menggunakan	silica	gel	 juga	
bisa	 untuk	mengeringkan	HP	yang	
terendam	 banjir.	 Caranya	 letakkan	
HP	 ditumpukan	 silica	 gel	 dan	
diamkan	selama	2-3	hari.Selain	itu,	
vacuum	 cleaner	 USB	 dapat	 juga	
digunakan	untuk	mengeluarkan	air	
dari	HP.

Jangan langsung 
dinyalakan
HP	 dipakai	 ya	untuk	 tetap	 terhubung	
dengan	orang	banyak.	Akan	tetapi,	jika	
HP	 basah	 terkena	 air,	 jangan	 dulu	
berpikiran	untuk	langsung	menyalakan	
HP.Hal	 yang	 bisa	 terjadi	 ketika	 kamu	
menyalakan	 HP	 yang	 basah	 adalah	
rentannya	 terjadi	 konsleting.	 Lebih	
lanjut,	besar	kemungkinan	HP	tercebur	
dalam	 kondisi	 menyala,	 saat	 terjadi	
sebisa	 mungkin	 segera	 ambil	 dan	
langsung	matikan	HP.

Selamatkan LCD dan 
baterai
Kedua	komponen	ini	paling	sensitif	
dengan	 kehadiran	 air.	 Keringkan	
baterai	dengan	kipas	hingga	benar-
benar	bersih	dan	bersihkan	bagian	
LCD.Akan	tetapi,	apabila	kamu	tidak	
yakin	 bisa	 melakukannya	 dengan	
baik,	percayakan	HP	untuk	diservis	
di	 tempat	 resmi	 bisa	 jadi	 solusi	
terbaik.(ist)

usim	hujan	identik	dengan	banjir.	Handphone	(HP)	pun	seringkali	menjadi	korban	genangan	air	yang	Mmelimpah	ruah	ini.	

Untuk	 mencegah	 kerusakan	 lebih	 lanjut,	 ada	 beberapa	 hal	 yang	 bisa	 kamu	 lakukan	 guna	 berupaya	
menyelamatkan	HP	yang	terkena	air	atau	bahkan	terendam	air.Catat,	ketika	HP	terkena	air,	jangan	menunggu	
lama	dan	segera	amankan	perangkat.	Jangan	mendiamkan	HP	terlalu	lama	terkena	air.	



LIFESTYLE
Hal	10		|		Rabu,	03	Maret	2021

Mau Belajar Dandan? 
Miliki Alat Makeup 

untuk Pemula

akeup	merupakan	suatu	kebutuhan	Mbag i 	 s e t i a p 	 wan i t a . 	 Namun	
terkadang 	 bag i 	 pemula 	 k i ta	

kebingungan	untuk	menentukan	mana	alat	
makeup	 yang	 harus	 dimiliki.Memang	 ada	
banyak	alat	makeup	apalagi	jika	digunakan	
oleh	 mereka	 yang	 profesional	 seperti	
makeup	 artist.	 Kuas	makeup	 saja	memiliki	
beragam	 jenis	 mulai	 dari	 kuas	 untuk	 alis,	
mata	hingga	bibir.

Bagi	kamu	yang	mulai	belajar	dunia	tata	
rias,	 berikut	 10	 alat	 makeup	 pemula	 yang	
perlu	kamu	tahu:

kasar	setelah	aplikasi	produk	alis.

Kuas Untuk Mata
Kuas	yang	lebih	kecil	ini	

dibutuhkan	untuk	membaur	
eyeshadow	agar	lebih	merata.	Gunakan	
kuas	ini	jika	kamu	ingin	mempertegas	
lipatan	 atau	 tepi	 luar	 kelopak	 untuk	
menambah	kedalaman	tampilan	mata	
kamu.	Kamu	juga	dapat	menggunakan	
alat	 makeup	 ini	 untuk	 mendapatkan	
sorotan	sudut	mata	yang	dalam.

Sisir Bulu Mata
Tidak	 semua	 orang	

mengetahui	 keberadaan	
a lat 	 makeup	 in i 	 a tau	

efeknya	 yang	 menakjubkan.	 Sisi	
b u l u 	 ma t a 	 b e r f ung s i 	 un t uk	
mendistribusikan	 maskara	 secara	
merata,	mulai	 dari	 pangkal	 hingga	
ujung,	 dan	 menghilangkan	 produk	
yang	menggumpal.

Kuas Eyeliner
Beberapa	 orang	 lebih	

menyukai	 kuas	 eyeliner	
yang	 sedikit	 ditekuk	dengan	ujung	
tipis.	 Dengan	 bentuk	 kuas	 yang	
lebih	tipis	dan	runcing,	bentuk	dan	
eyeliner	 dan	 membuat	 garis	 yang	
lebih	 lurus	 juga	 lebih	 rata.	 Ujung	
diagonalnya	 secara	 khusus	 mem-
bantu	 kamu	 meng-gambar	 pada	
sayap	dan	mata	kucing	dengan	sangat	
tajam	 sehingga	 bisa	 mendapatkan	
bentuk	mata	yang	lebih	tajam.

Kuas Untuk Lipatan 
Mata

Kuas	 ini	 digunakan	
untuk	 lipatan	 mata.	 Teksturnya	
relatif	datar	dan	padat	ke	arah	leher	
kuas,	 kemudian	 mengembang	 dan	
meruncing 	 di 	 u jungnya. 	 Alat	
makeup	 ini 	 digunakan	 untuk	
menambah	 dan	 memberi	 efek	
bayangan	pada	lipatan	mata.

Kuas Concealer
Selain	 menggunakan	

beauty	 blender,	 untuk	
mendapatkan	 hasil	 yang	 maksimal	
dalam	 pengaplikasian	 concealer	
kamu	 bisa	 menggunakan	 kuas	
khusus.	 Kuas	 concealer	 ini	memiliki	
ujung	bersudut	yang	sempurna	untuk	
masuk	ke	tempat	yang	sulit	dijangkau	
di	sekitar	dan	di	bawah	mata	kamu.

Beauty Blender
Alat	makeup	ini	sangat	

pent ing 	 untuk 	 meng-
apl ikas ikan	 dan	 memadukan	
foundation	agar	rata	ke	wajah	kamu.	
Namun	 spons	 yang	 berbentuk	
seperti	 tetesan	 air	 mata	 ini	 lebih	
menyerap	 produk.Beauty	 blender	
selain	menjadi	pembaur	foundation	
juga	 bisa	 untuk	 mengaplikasikan	
concealer,	 BB	 cream	 dan	 lainnya.	
Kamu	bisa	mendapatkan	hasil	yang	
sempurna	 dan	 natural	 jika	 meng-
gunakan	beauty	blender.

Kuas Stippling
Bagi 	 pemula	 kamu	

perlu	mengenal	fungsi	dari	
kuas	 bedak	 atau	 kuas	 stippling.	
Mengapa?	 Karena	 alat	 makeup	 ini	
untuk	mendistribusikan	bedak	secara	
merata	 ke	 seluruh	 kulit	 dan	 me-
ningkatkan	 penampilan	 kamu.	 Kuas	
ini	 juga	 serbaguna,	 kamu	 bisa	
merapikan	 bulunya	 dan	 meng-
gunakannya	 sebagai	 alat	 untuk	
kontur.	 Kuas	 ini	 menggunakan	 bulu	
sintetis	 yang	 lebih	 halus	 untuk	
meratakan	bedak	pada	wajah.

Penjepit Bulu Mata
Ini	adalah	alat	makeup	

pemula	 yang	 harus	 di-
miliki	oleh	kamu	pemilik	bulu	mata	
pendek,	lurus,	dan	tidak	kooperatif.	
Produk	makeup	ini	dapat	membuat	
bulu	mata	kamu	menjadi	lentik	dan	
indah	 dengan	 cara	 menjepit	 yang	
baik	 dan	 benar. 	 Dalam	 peng-
gunaannya	perlu	kehati-hatian	agar	
tidak	 melukai	 mata	 dan	 merusak	
bulu	mata	asli	kamu.

Spoolie atau Sikat 
Alis

Alat	 makeup	 dikenal	
dengan	nama	spoolie	atau	sikat	alis	
ini 	 berfungsi 	 untuk	 menyisir	
rambut	 alis	 sebelum	 mengisi	 alis	
atau	 menghilangkan	 garis-garis	

Kuas untuk Bibir
Banyak	 yang	 mungkin	

mengira	 mereka	 tidak	
membutuhkan	alat	makeup	pemula	
ini.	Nyatanya	kuas	bibir	bermaznfaat	
untuk	 meng-aplikasikan	 lipstik.	
Meng-gunakan	 kuas	 bibir	 dapat	
membantu	 lipstik	 kamu	 agar	 lebih	
merata	dan	bahkan	membantu	daya	
tahannya.(ist)
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Sabar!	Corona			...	(dari	hal	1)

H A R I A N

etika Inggris masih 'pusing Ktujuh keliling' mengendali-
kan varian baru virus corona, 

sebanyak 2 kasus mutasi dari negara 
tersebut ditemukan untuk pertama 
kalinya di Indonesia. Temuan itu 
pun menjadi catatan baru di tengah 
momen genap setahun pandemi 
virus corona menjangkit Indonesia.

"Tadi malam saya mendapatkan 
informasi bahwa tepat dalam se-
tahun hari ini kita menemukan 
mutasi B117 UK mutation di Indo-
nesia. Ini fresh from the oven, baru 
tadi malam ditemukan dua kasus," 
kata Wakil Menteri Kesehatan 
Dante Saksono Harbuwono dalam 
acara yang disiarkan melalui kanal 
YouTube Kemenristek/BRIN, Selasa 
(02/03).

Dengan temuan itu, Dante pun 
meminta agar pemerintah dan 
masyarakat sama-sama berkola-
borasi untuk menghadapi pandemi 
covid-19 yang semakin berisiko 
tinggi, sebab mutasi virus itu dinilai 
lebih cepat menyebar dan memati-
kan.

Dante pun mengaku temuan itu 
didapatkan dari hasil pemeriksaan 
terhadap 462 sampel dengan metode 
Whole Genome Sequence (WGS). 
Lima provinsi yang paling banyak 
diambil sampel adalah DKI Jakarta, 
Jawa Barat, Jawa Timur, Banten, dan 
Daerah Istimewa Yogyakarta.

Menristek atau Kepala BRIN 
Bambang Brodjonegoro pun sebelum- 
nya mengatakan Indonesia masih 
terus melakukan teknik WGS. Lem-
baga Biologi Molekuler Eijkman, 
sebagai salah satu pihak yang 
melakukan WGS, juga menargetkan 
menganalisis 5.000 sampel.

Bambang menilai varian baru 
virus corona SARS-CoV-2 berpotensi 
memperburuk kondisi penanganan 

pandemi Covid-19 di Indonesia. Dia 
menilai keberadaan varian itu bisa 
membuat rumah sakit kelebihan 
kapasitas.

Juru bicara Satgas COVID-19, 
Prof Wiku Adisasmito, menyampai-
kan pemerintah saat ini telah 
menindaklanjuti temuan varian 
corona baru ini. Sehingga, dapat 
mencegah terjadinya penularan 
yang lebih meluas.

"Temuan ini akan ditindak-
lanjuti dengan penelusuran segera 
dari kasus positif tersebut untuk 
mencegah meluasnya penyebaran. 
Untuk saat ini, petugas di pintu 
kedatangan serta berbagai unsur 
yang terlibat, termasuk kementerian 
lembaga terkait bersama Satgas, 
akan terus melakukan monitoring 
dan evaluasi terhadap imple-
mentasi di lapangan," tegas Wiku di 
Graha BNPB, Jakarta, Selasa (02/ 
03).

Wiku belum bisa memastikan 
apakah ke depannya akan ada pe-
rubahan aturan lagi bagi pelaku 
perjalanan dari luar negeri. Namun, 
ia memastikan kebijakan yang 
diambil akan terus menyesuaikan 
situasi dan kondisi penularan 
Covid-19 di lapangan.

Beda keterangan yang diberi-
kan, Kepala Lembaga Biologi Molekuler 
Eijkman Prof Amin Subandrio. Dia 
menyebut varian Corona B117 ini 
sudah ditemukan beberapa minggu 
lalu. "Kasusnya sebenarnya kasus 
impor yang datang di Indonesia, dan 
datangnya bukan tadi malam. 
Datangnya beberapa minggu yang 
lalu. Karena berbagai prosedur baru 
terdeteksi ada dua kasus," kata Prof 
Amin. 

Menurutnya, dampak ditemu-
kan varian Corona B117 ini bisa 
membuat tes covid-19 PCR lantas 
menjadi tak begitu sensitif. "Kami, 
Kemenristek, dan Litbangkes Ke-

itu," jelasnya. 
Pane mengimbau agar masya-

rakat memperketat protokol Covid-
19. Sebab, sejauh ini mutasi Corona 
B117 lebih mudah menular."Apakah 
yang dilakukan, protokol lebih 
ketat," kata Pane.

Menurut data terbaru, sejak 
terjadinya kasus pertama diumum-
kan pada 2 Maret 2020 hingga 2 
Maret 2021, kini total pasien corona 
mencapai 1.347.026 orang. Dari 
jumlah itu, 1.160.863 pasien di 
antaranya sembuh dan 36.518 
orang meninggal dunia.

Terkait efektivitas vaksin, hli 
genomika Riza Putranto memberi 
saran khusus ke pemerintah, yakni 
mempercepat proses vaksinasi itu 
sendiri.

"Kita mungkin perlu memasti-
kan bahwa program vaksinasi di 
Indonesia tercapai targetnya seperti 
yang direncanakan untuk meng-
hentikan kemungkinan transmisi 
lokal B.1.1.7 di wilayah Indonesia," 
katanya. Target vaksinasi corona di 
Indonesia untuk mencapai herd 
immunity adalah 181,5 juta orang. 
Presiden Jokowi berharap target ini 
bisa diselesaikan dalam waktu se-
tahun. 

Menurut Sciencemgz.org, riset 
terkait efektivitas vaksin ke varian 
baru Inggris sudah keluar. Namun 
tentu saja belum sempurna.Belum 
ada data vaksin Sinovac, yang nota-
bene saat ini dipakai di Indonesia. 
Yang ada datanya baru vaksin 
seperti P�izer, AstraZeneca, Moderna, 
Novavax, dan Johnson & Johnson.

Dari data tersebut, vaksin dari 
Novavax yang dinilai paling efektif 
melawan varian baru Inggris. 
Efektivitasnya sampai 86 persen. 
Vaksin ini rencananya juga akan 
dipakai di Indonesia. Namun belum 
bisa dipastikan kapan kedatangan 
vaksin ini.(ist,ins)

menkes sudah membentuk satu tim 
untuk memperkuat dan mencari 
varian yang baru, tidak hanya yang 
dari Inggris itu," pungkasnya.
Peringatan	Para		Pakar

Pakar kesehatan dari Univer-
sitas Indonesia (UI) Prof Dr dr Ari 
Fahrial Syam, SpPD-KGEH menyaran- 
kan agar pemerintah memberikan 
perhatian penuh untuk menjaga 
dan melakukan skrining WNA atau 
WNI yang masuk ke Indonesia.

"Di sisi lain mengingat strain 
B117 sudah ditemukan, pemerintah 
harus memberikan perhatian 
penuh. Pintu-pintu masuk Indo-
nesia tetap harus dijaga ketat untuk 
menskrining adanya WNI atau WNA 
yang masuk Indonesia dengan mem- 
bawa virus strain B117 ini," jelas-
nya. 

Menurut Prof Ari, varian baru 
virus Corona B117 Ini diketahui mem- 
punyai risiko penularan yang cepat. 
Selain itu, strain ini juga menyerang 
kelompok usia muda, walaupun 
virulensi atau keganasan varian ini 
masih belum diketahui pasti.

Selain itu, Prof Ari mengung-
kapkan dengan ditemukannya 
strain B117 ini, mungkin bisa 
menyebabkan second wave atau 
gelombang kedua Covid-19 di 
Indonesia."Kalau memang penye-
baran strain tidak terkendali, bisa 
saja akan terjadi second wave di 
Indonesia," lanjutnya.

Dr Masdalina Pane dari Per-
himpunan A h l i  E p i d e m i o l o g i 
Indonesia menyebut varian B117 
b e l u m  b i s a  d i p a s t i k a n  m e n -
dominasi  atau bakal  memicu 
lonjakan kasus Covid-19. Terlebih 
baru dua kasus yang ditemukan 
sejauh ini. "Jadi 2 kasus ini tidak bisa 
kita bilang dominasi, virus kan terus 
bermutasi, cuman permasalahan-
nya mutasi itu apakah berbahaya 
atau tidak, tanda mutasi berbahaya, 

EFIKASI VAKSIN COVID-19 TERHADAP VARIAN VIRUS CORONA
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akarta - Perpres Bidang Usaha JPenanaman Modal yang memuat 
aturan soal usaha miras menuai 

kontroversi. Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) mencabut lampiran perpres 
yang mengatur pembukaan inves-
tasi baru industri miras yang me-
ngandung alkohol. 

Meski demikian bukan berarti 
tak ada perusahaan miras di Indo-
nesia. Kepala Badan Koordinasi Pe-
nanaman Modal (BKPM), Bahlil Laha-
dalia, memberi gambaran bila izin 
usaha ini bahkan sudah ada jauh se-
belum Indonesia merdeka.

"Sejak tahun 1931 di negara kita 
sudah ada izin pembangunan minuman 
beralkohol. terus berlanjut, sebelum 
merdeka, setelah merdeka, orde baru, 
reformasi, sampai sekarang," jelas 
Bahlil dalam virtual conference BKPM, 
Selasa (02/03).

"Sebelum pemberlakukan UU 
Cipta Kerja dan Perpres ini, sudah 
ada izin yang keluar. 109 izin untuk 
minuman beralkohol, berada pada 
13 provinsi," sambungnya.

Ia melanjutkan, membuka data 
ini bukan ia niatkan buat membela 

diri atau menyalahkan pihak ter-
tentu. Melainkan lebih kepada pem-
buktian bahwa pemerintahan saat 
ini masih mendengar masukan.

Sebagaimana diketahui, ren-
cana ini diurungkan setelah men-
dapatkan berbagai penolakan dari 
tokoh agama, hingga pemerintahan 
daerah."Bersama ini saya sampaikan, 
saya putuskan lampiran Perpres 
terkait pembukaan investasi baru 
dalam industri miras yang mengandung 
alkohol saya nyatakan dicabut," kata 
Jokowi dalam siaran pers virtual, 
Selasa (02/03). 

Dengan dicabutnya lampiran 
Perpres tentang pembukaan investasi 
miras, maka minuman yang me-
ngandung alkohol itu kembali masuk 
aturan sebelumnya yakni sebagai 
bidang usaha tertutup investasi.

Bahlil pun meminta pengusaha 
di bidang ini mau berbesar hati 
menerima keputusan pemerintah. 
"Perizinan ini sudah terjadi sejak 
pemerintahan pertama, namun 
tidak untuk menyalahkan satu dengan 
lain. Kepada teman-teman dunia 
usaha yang ingin ini tetap dilanjut-

undang-undang yang sudah diterap- 
kan sebelumnya," ujarnya.
Diapresiasi	

Keputusan Presiden Jokowi ini 
mendapat apresiasi dari para ulama. 
Wakil Ketua Majelis Ulama Indo-
nesia (MUI), KH Anwar Abbas me-
ngatakan ini sebagai bukti ke-
seriusan pemerintah dalam mene-
rima kritik dan masukan atas aturan 
pelaksanaan UU Cipta Kerja.

"Saya benar-benar memberikan 
apresiasi yang setinggi-tingginya 
kepada Bapak Presiden Jokowi yang 
telah dengan tegas mencabut lampiran 
Perpres terkait pembukaan industri 
baru dalam industri minuman keras 
yang mengandung alkohol," kata KH 
Anwar Abbas.

"Ini bagi saya menjadi salah satu 
bukti bahwa beliau memang serius 
dan bersungguh-sungguh dengan 
pernyataannya belum lama berselang, 
yang mempersilakan masyarakat 
untuk menyampaikan kritiknya ke-
pada pemerintah dan katanya siap 
untuk menerimanya," ujar Ketua 
Bidang Ekonomi PP Muhammadiyah 
itu.(ist)  

kan kita  harus bi jak melihat 
kepentingan negara lebih besar," 
pungkas Kepala BKPM.

Ia menegaskan akan tunduk 
dengan keputusan presiden serta 
mengapresiasi keputusan Jokowi 
ini. Bahlil menjelaskan, dampak dari 
tidak jadinya keputusan ini hanya 
terkhusus buat perusahaan yang 
ingin mengajukan izin ke depannya. 
Itu pun, kata Bahlil, sejauh ini belum 
ada perusahaan atau pelaku usaha 
baru yang sudah mengajukan izin.

"Izin yang sudah ada kemudian 
tidak membatalkan. Monggo saja 
selama aturannya, prosesnya, me-
kanismenya harus disesuaikan dengan 

Jokowi Cabut Perpres Investasi Minuman Beralkohol 

LAMPIRAN PERPRES SOAL MIRAS YANG DICABUT JOKOWI
(Perpres Nomor 10 Tahun 2021 tentang Bidang Usaha Penanaman Modal)

(1) Semua Bidang Usaha terbuka 
bagi kegiatan Penanaman Modal, 
kecuali Bidang Usaha:

Foto : Drew Beamer/Unsplash

BKPM: Izin Ada Sejak 1931, 109 Pabrik Miras Tersebar di 13 Provinsi 

Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo (Jokowi) 

Pasal 2

a. yang dinyatakan tertutup untuk 
Penanaman Modal; atau

b. untuk kegiatan yang hanya 
dapat dilakukan oleh Pemerintah 
Pusat

Sementara itu, lampiran yang 
m e n g a t u r  s o a l  p e m b u k a a n 
investasi baru bidang usaha miras 
tertuang dalam lampiran III 
salinan Perpres.  Berikut adalah 
daftar bidang usaha minuman 
beralkohol beserta syaratnya 
dalam Perpres investasi miras:

3. Bidang usaha: industri minuman keras 
mengandung alkohol

a) Untuk penanaman modal baru dapat di-
lakukan pada Provinsi Bali, Provinsi Nusa 
Tenggara Timur, Provinsi Sulawesi Utara, dan 
Provinsi Papua dengan memperhatikan budaya 
dan kearifan setempat.

b. untuk kegiatan yang hanya dapat dilakukan 
oleh Pemerintah Pusat

4. Bidang usaha: industri minuman 
mengandung alkohol (anggur)

a) Untuk penanaman modal baru dapat 
dilakukan pada Provinsi Bali, Provinsi Nusa 
Tenggara Timur, Provinsi Sulawesi Utara, dan 
Provinsi Papua dengan memperhatikan budaya 
dan kearifan setempat.

b) Penanaman modal di luar huruf a, dapat 
ditetapkan oleh Kepala Badan Koordinasi Pe-
nanaman Modal berdasarkan usulan gubernur.

1. Bidang usaha: perdagangan 
eceran minuman keras atau alkohol

a) Persyaratan: Jaringan distribusi 
dan tempatnya khusus.

2. Bidang usaha: perdagangan eceran 
kaki lima minuman keras atau alkohol

a) Persyaratan: Jaringan distribusi 
dan tempatnya khusus.

5. Bidang usaha: industri minuman 
mengandung malt

a) Untuk penanaman modal baru dapat 
dilakukan pada Provinsi Bali, Provinsi Nusa 
Tenggara Timur, Provinsi Sulawesi Utara, dan 
Provinsi Papua dengan memperhatikan budaya 
dan kearifan setempat.

b) Penanaman modal di luar huruf a, dapat ditetapkan oleh 
Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal berdasarkan 
usulan gubernur.


